

Bestandsaufnahme und Klassifizierung der Strassen:

Gemeindestrassen, Marterweg
Feuerwehrhaus
Vordere und Hintere Raingasse
Am Graben
Pörtleinsgasse
Linsengasse
verbindung Kirchstrasse zur Mainstrasse

Hier ist eine Sanierung der Gassen als auch eine Veränderung nötig und möglich.

Sammelstrassen, Kirchstrasse, östliche und westliche Hans-Käsenbrod-Strasse, Rathausstrasse.

3.

Von der Brücke her kommend auf Engstelle hinweisen. Für Fussgänger und Radfahrer Schilder anbringen zur Verlangsamung des Verkehrs.

Auch Fussgängerstreifen, größerer Strassenbelag.

Man möchte gerne innerorts für mögliche Grundstückskäufer den Kauf attraktiver machen durch Schaffen von Parkplätzen. Wie und wo?

Parkplätze:

Für das Rathaus ist der Parkplatz am Main gut zugänglich. Leider wird hier die östliche Hans-Käsenbrod-Strasse von Parkern zugestellt, obwohl der Parkplatz am Main nur einige Meter entfernt ist.

Für den Friedhof sind gegenüber ausreichend Parkmöglichkeiten vorhanden.

4.

Als Gesprächsunterlagen habe ich Bilder von der möglichen Busdrehe als auch von den Strassen und Gassen gemacht.

Niederschrift für diese Gesprächsrunde -Verkehr- mit Anlage: Bilder.

Nächster Treff, 18.01.2011 / 19.30 Uhr, alte Schule.